



8 Pièces

200 m²

Réf. STG/GG/12201/V

624 000 €

Clohars Carnoet

Maison à vendre (29360)

résidences
immobilier

résidences immobilier

A proximité des plages et du bourg de Clohars-Carnoët. Maison entièrement rénovée d'environ 200 m² comprenant un local de 28m² à usage commercial, jardin clos et arboré de 1900m², terrain constructible et piscinable. Patio avec Jacuzzi, terrasse. Excellente isolation. Au rez-de-chaussée : Entrée, grand séjour lumineux avec parquet massif en chêne et poêle à bois, séjour attenant à une cuisine aménagée et équipée. Chambre avec espace bureau, salle d'eau avec WC. À l'étage : Palier/espace bureau, suite avec sa salle de bains, rangements, dressing, chambre supplémentaire avec un accès ...

Close to beaches and village of Clohars-Carnoët. Completely renovated house approx. 200 m², enclosed garden with trees 1900m². Patio with Jacuzzi, terrace. First floor: Entrance hall, large bright living room with solid oak parquet and wood-burning stove, adjoining living room with fitted and equipped kitchen. Bedroom with study area, shower room with WC. First floor: Landing/office area, suite with bathroom, storage space, dressing room, additional bedroom with privileged access. Outbuildings: Double garage with mezzanine. A 28m² commercial space. A wooden shed. Several parking spaces. Very ...

DISTRICT SAINT-GERMAIN

2 rue de Tournon - 75006 PARIS 6EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

